

Graciela Bianchi explicó su ausencia en el estrado y destacó la importancia de emprender "la batalla cultural"

Principal



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 102
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/graciela-bianchi-explico-su-ausencia-en-el-estrado-y-des-taco-la-importancia-de-emprender-la-batalla-cultural_9876.php



Principal

Graciela Bianchi explicó su ausencia en el estrado y destacó la importancia de emprender "la batalla cultural"

Graciela Bianchi aclaró por qué no estuvo presente en el estrado y subrayó la necesidad de iniciar "la batalla cultural".

La Senadora Graciela Bianchi Explica su Ausencia Durante el Reconocimiento de Derrota

La senadora nacionalista Graciela Bianchi se pronunció sobre su ausencia en el estrado de la Plaza Varela, donde Álvaro Delgado reconoció la derrota frente a Yamandú Orsi, a tan sólo cuatro días del balotaje.

En un extenso posteo en la red social X, Bianchi aclaró que su falta de presencia se debió a un "episodio de tensión arterial, producto del cansancio y el agotamiento".

En su mensaje, la legisladora aseguró que "no está desaparecida" y que se encuentra en su casa reflexionando con "ecuanimidad" acerca de las causas del resultado final del balotaje.

Bianchi destacó la necesidad de realizar una "autocrítica rápida y profunda", enfatizando la importancia de apoyar a la militancia y cuidar la interna del partido.

Además, expresó que el Partido Nacional debe emprender una "batalla cultural" que, según ella, "nadie asume desde hace muchas décadas".

Bianchi hizo hincapié en la necesidad de adoptar una postura ideológica que refleje las convicciones y valores del partido, buscando convencer a la ciudadanía y respetando la inteligencia del electorado.

"Más vale conquistas más profundas y menos rápidas", agregó.

La senadora también observó que los jóvenes con menor formación académica constituyen una parte relevante del electorado del 'FAPIT', así como los sectores culturalmente vulnerables que continúan votando pese a que se les ha quitado la dignidad del esfuerzo, el trabajo, la meritocracia y la libertad individual.

"El domingo pasado, al ver los resultados, confirmé muchas cosas", manifestó Bianchi, junto a la aclaración de su estado de salud tras el episodio de tensión arterial que le impidió asistir al reconocimiento de la derrota.

Su posteo concluyó con un llamado a la reflexión dentro del partido y a la construcción de un camino que respete las bases ideológicas del nacionalismo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

GRACIELA BIANCHI EXPLICÓ SU AUSENCIA EN EL ESTRADO Y DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE EMPRENDER 'LA BATALLA CULTURAL

Graciela bianchi explico su ausencia en el estrado y destaco la importancia de emprender la batalla cultural

Tags

estrado, bianchi, partido, balotaje, senadora, derrota, cultural, graciela, batalla, ausencia, necesidad, reconocimiento

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Graciela Bianchi criticó a Charles Carrera por lo que calificó como "solidaridad con el bolsillo ajeno" en sus recientes declaraciones*
- 4.3 *** *Justicia tardía: condenan a los responsables del asesinato del hijo de la senadora Graciela Barrera tras 15 años de espera*
- 4.0 *** *Bianchi expone consideraciones técnicas clave para el respaldo del Partido Nacional al nuevo proyecto de ley sobre infancias*
- 4.5 *** *Graciela Bianchi y Sergio Botana comparecieron ante la justicia por las acusaciones de filtraciones de información*
- 3.7 *** *Senadores alertan sobre la imposibilidad de votar la ley de eutanasia en esta legislatura; Bianchi menciona "presiones" en el proceso*
- 3.8 *** *Senadores del Partido Nacional cuestionan postura del Frente Amplio en temas de seguridad social*
- 4.3 *** *Senadores avanzan en la lucha contra el enriquecimiento ilícito: se votará este miércoles en plenario*
- 4.8 *** *Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca*

un intenso debate en la coalición gobernante

4.0 * *Mujeres en el Parlamento: las nuevas electas de la Legislatura y el avance hacia la paridad de género*

4.8 * *Impacto en el herrerismo: la senadora Gloria Rodríguez decide distanciarse del grupo político*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024